



CSSM BASKET ALTKIRCH



www.altkirch-basket.com



Conseil Général



Haut-Rhin



La ville

Point de convergence, Altkirch est une ville centre dans un territoire de plus de 60 000 habitants : le Pays du Sundgau

Elle compte **5 500 habitants** quand elle est en sommeil, mais sitôt le jour, elle passe régulièrement à 15500 personnes (4 500 personnes y travaillent, 3 000 y étudient, 3 000 s'y soignent, 5 000 se répartissent entre les surfaces commerciales, les administrations, les offres culturelles, sportives et les animations).



Le club et ses licenciés

Le Cercle Sportif Saint Morand basket d'Altkirch fut créé dans les années 1913.

Pour la saison 2007/2008, le club compte environ **200 licenciés** répartis pour 25 % dans le secteur féminin et 75 % chez les masculins.

Ces licenciés se répartissent de la manière suivante :

- 1 école de basket (à partir de 5 ans)
- 1 équipe de mini-poussins
- 1 équipe de poussines
- 2 équipes de poussins
- 1 équipe de benjamines
- 1 équipe de benjamins
- 1 équipe de minimes filles
- 2 équipes de minimes masculins
- 2 équipes de cadets
- 2 équipes de seniors féminins
- 5 équipes de seniors masculins
- 1 section sport étude au collège Lucien Herr



Chacune de ces équipes jouent régulièrement le haut de tableau dans le championnat haut-rhinois. Le club place également fréquemment ses équipes de jeunes dans le championnat régional afin de leur permettre de se mesurer aux meilleurs joueurs alsaciens. Enfin l'équipe fanion masculine évolue depuis 4 années en **promotion d'excellence régionale** avec une majorité de joueurs formés au club.



Garage Behra



Ville d'Altkirch



Le club et ses structures

Les salles :

Le club évolue dans **4 salles** différentes, toutes sur le territoire altkirchois : Quartier Plessier, Préau, Cosec et la salle de la Palestre pouvant accueillir jusqu'à 400 spectateurs.

Le comité :

Il se compose de **15 membres** (dont 5 femmes) élus pour 2 ans et se répartissant en différents pôles afin d'optimiser leur efficacité.

Les entraîneurs :

Les membres techniques du club sont au nombre de **35 dont 22 possèdent un diplôme**. Cette liste se compose de essentiellement de jeunes joueurs seniors du club désirant transmettre leurs savoirs et encadrer les plus jeunes, c'est pourquoi il ne faut pas être surpris de voir que la moyenne d'âge des entraîneurs ne dépassent pas 30 ans.

Les arbitres :

Ils sont **au nombre de 5** et permettent à celui-ci d'être en accord avec la charte d'arbitrage. Le club participe aussi au renouvellement des arbitres dans le département. En effet, un effort a été fait ces dernières années pour former 6 jeunes joueurs à la pratique de l'arbitrage au sein d'une **école à l'intérieur du club**.

Les dirigeants :

Chaque équipe de jeunes et de seniors possède un dirigeant majeur et licencié au club, qui accompagne régulièrement l'équipe. Il est l'intermédiaire entre l'entraîneur et les joueurs et s'occupe de l'organisation des déplacements.

Les rencontres :



Elles sont au nombre de 300 environ par saison. A noter que pour chaque rencontre de jeunes quelque soit le résultat le club propose un goûter au deux équipes afin de participer à la formation citoyenne des jeunes et de développer les valeurs sportives comme le respect et l'égalité.

Lors des rencontres de l'équipe fanion, des animations ont lieu régulièrement afin de rassembler le plus de personnes (parfois jusqu'à 300) dans un esprit familial et festif.

Le site :

Il est le moyen de communication moteur du club (plus de 50 visites par jour). Vous y trouverez la présentation des équipes, comité, entraîneurs, arbitres, salles, forum de discussion thématique, calendriers, résultats, classements, photo souvenirs, sponsors en somme toutes les informations que vous recherchez et qui sont réactualisées quotidiennement.



La vie du club

Le club organise différentes manifestations au cours de l'année :

Rencontre avec des joueurs professionnels



Tournoi jeunes (30 équipes sur 2 jours)



AG avec soirée barbecue (200 personnes)



Challenge seniors D. Baqio



Camps de Grandvillars sur 3 jours avec 50 jeunes

